

KH6CH タカさんを偲んで

12月8日夕方、本間さんから突然のタカさんの訃報をお聞きし、信じられない気持ちでハワイの真夜中の時間であるにも関わらず奥様のモモエさんに電話を入れました。たどたどしい日本語と英語のやりとりです。それでもおおよその概要は判断できました。1番ショックだったのは既に10月の25日に腹部の癌でお亡くなりになっていたことです。何も知らないまま過ごしていた時間が申し訳なく思われました。

タカさんとの繋がりが出来たのは、私がオケラネットのお手伝いをしている時でした。サポートしていたヨットの中の1艇、ヨット「シーマ」松浦さんがハワイの北で転覆しヨットは立て直したのですが当初の目的地、アメリカ 迄の航海は無理と言うことになり急遽、目的地をハワイに変更しました。、今のようにインターネットなどは無く、唯一頼りになるのは無線のスケジュールネットのみでした。

1度もコンタクトしたことの無いタカさんでしたが、堀江さんのネットでお名前は承知していましたので電話を入れサポートに加わって下さるよう依頼しました。悪い状況になった時、現地のコーストガードなどへの連絡もスムーズに行くという考えもありました。

その後もタカさんはずっとヨットのサポートに関わって下さいました。沢山のヨットマンがお世話になったと思います。 {20年以上}

シーガルネットでは2代目のコントローラー、J E 8 U A N 九津見さん、3代目 J H 8 F K O 西村さん、、、 西村さんが癌で突然お亡くなりになった時の事です。タカさんが電話を下さって栄子が4代目コントローラーになるのであればハワイからサポートを続けると言うお話でした。気ままな性格で一ヶ月に2~3回しかチェックインしていない状況でしたので、かなり悩みましたがタカさんがサポートネットに入る切っ掛けを作った責任もあります。思い切ってお引き受けした次第です。

タカさんの後押しと、シーガルネットの方達が暖かく受け入れて下さったことで今の私があると思います。

タカさんは古い時代の日本人の持つ美德の持ち主で、常に誠実、辛抱強く、控え目な性格でした。お付き合い頂くほど人間性の良さが感じ取られ、私にとって大事な友人のお一人でした。もし私より先にお亡くなりになる事があれば日本から花をお送りし、その最後を飾って差し上げたいと思っていましたのに 訃報を頂いたときは 全てが間に合わない状況になっていました。

心よりタカさんに感謝の言葉をお送り　ご冥福をお祈りいたします。

MMサポートネット一同
J H 8 X I Z　　原田　栄子

尚、オケラネットのホームページのお知らせ欄の「故、名幸さんを偲ぶ交信記録の公開について」<http://www.okeranet.com/20170618qso.pdf> にネットをコントロールするタカさんのお声が入っています。（下記の交信録音ファイルです）

交信録音ファイル（mp3）：次の6個のファイルに分割しています。
番号順（レコード順）にURLリンクをクリックして再生してください。
（*のファイルにタカさんの声が録音されています）

1. <http://www.okeranet.com/20170618-1.mp3> (14:25)*
2. <http://www.okeranet.com/20170618-2.mp3> (14:25)*
3. <http://www.okeranet.com/20170618-3.mp3> (14:25)*
4. <http://www.okeranet.com/20170618-4.mp3> (14:25)*
5. <http://www.okeranet.com/20170618-5.mp3> (13:06)
6. <http://www.okeranet.com/20170618-6.mp3> (13:49)

(WEB編集 by JA1IDQ)